
CONSIGLIO COMUNALE
XI COMMISSIONE

Verbale per seduta del 17-09-2008 ore 14:30

Consiglieri componenti la Commissione: Ivano Berto, Claudio Borghello, Giorgio Chinellato, Daniele Comerci, Danilo
Corrà, Anna Gandini, Bruno Lazzaro, Maria Paola Miatello Petrovich, Carlo Pagan, Vittorio Pepe, Giorgio Reato, Piero
Rosa Salva, Fabio Toffanin, Roberto Turetta, Cesare Campa, Antonio Cavaliere, Michele Zuin, Valerio Lastrucci, Alfonso
Saetta, Felice Casson, Raffaele Speranzon, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Caccia, Diego Turchetto, Alberto Mazzonetto,
Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo.

Consiglieri presenti: Ivano Berto, Giorgio Chinellato, Daniele Comerci, Bruno Lazzaro, Maria Paola Miatello Petrovich,
Giorgio Reato, Fabio Toffanin, Roberto Turetta, Cesare Campa, Alfonso Saetta, Sebastiano Bonzio, Ezio Oliboni,
Giacomo Guzzo, Franco Conte (sostituisce Vittorio Pepe).

Altri presenti: Assessore Sandro Simionato, Direttore Elvio Pozzana, Dirigente Claudio Molin .

Ordine del giorno seduta

Sopralluogo Palasport "Gianquinto" di Arsenale1. 

Verbale seduta

Alle ore 14.30 il presidente Guzzo, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta ed invita i
consiglieri ad imbarcarsi per raggiungere l’impianto sportivo oggetto del sopralluogo. 
Alle ore 15.10 inizia la visita all’impianto con la spiegazione dell’uso della struttura. 

SIMIONATO rende noto che il palazzetto è stato realizzato negli anni ’70 dopo la chiusura della palestra alla Misericordia
per permettere alla Rayer di giocare il campionato di pallacanestro. Oggi l’impianto ospita anche società di altre discipline
ed alla mattina le due palestre vengono usate dalle scuole superiori che provocano danni agli arredi. Finalmente con la
Provincia si è raggiunto un accordo per pagare i costi delle riparazioni. Il campo di pallacanestro è sottoutilizzato ma in
compenso l’Amministrazione cerca di utilizzarlo ospitando grandi eventi nazionali ed internazionali di pallacanestro. 

OLIBONI chiede quanti atleti sono coinvolti nell’esercizio delle varie discipline. 
Alle ore 15.20 entra il consigliere Comerci ed esce il consigliere Campa. 

SIMIONATO risponde che il numero di praticanti dimostra proprio la sottoutilizzazione dell’impianto¸servirebbero delle
modifiche per mantenere l’omologazione ai campionati nazionali, ma stante la situazione non si ritiene di intervenire. E’
prevista la ricopertura del tetto per eliminare delle piccole infiltrazioni che sono state notate. 

GUZZO chiede se ci sono altre società di pallacanestro ospitate. 

SIMIONATO spiega che il CUS Venezia usa una delle palestre per gli allenamenti e la Vitus basket le usa per tutte le sue
squadre; ci sono anche altre specialità sportive ospitate. 
Si inizia quindi la visita con la guida dei responsabili dell’assessorato. 
Alle ore 16.20 lascia la commissione il consigliere Bonzio. 

Alle ore 16.25 il presidente Guzzo dichiara chiusa la seduta.
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